



Comunicado de prensa

Stuttgart, Enero 2024

Bürstner recibe el Premio de Seguridad DCC 2024 por su innovadora autocaravana Lyseo Gallery TD en la inauguración del CMT 2024



Jens Kromer (derecha) agradece al presidente del Club Camping alemán DCC, Dieter Albert (izquierda), y al responsable nacional de caravanas y autocaravanas del DCC, Uwe Hoffart (centro), el premio a la seguridad 2024.

Stuttgart, Alemania - El día de la inauguración de la CMT 2024, Bürstner, uno de los principales fabricantes de vehículos recreativos, recibió el reconocido premio de seguridad DCC 2024. La marca recibió este premio por su innovadora autocaravana Lyseo Gallery TD, que impresiona con innovación y seguridad excepcional. Con la Lyseo Gallery TD, Bürstner establece nuevos estándares en el sector y ofrece a los amantes del caravanning unas vacaciones seguras y confortables.

La Lyseo Gallery TD se caracteriza por una inteligente solución de cama sobre cabina (alcoba) que crea un segundo espacio habitable con solo presionar un botón. Esta característica única permite a los amantes del caravanning ampliar de forma flexible el espacio habitable disponible y hacer que la estancia en la autocaravana sea todavía más confortable. Con el premio a la seguridad, el DCC confirmó: el vehículo

se fabrica exactamente de acuerdo con las normas y reglamentos técnicos para garantizar los máximos estándares de seguridad.

Jens Kromer, Director General de la marca, recibió con orgullo el premio de seguridad DCC en el stand de Bürstner ubicado en el pabellón 1: "Mi equipo y yo estamos orgullosos de haber ganado este importante premio de los consumidores otorgado por DCC. Para nosotros, como fabricantes de autocaravanas, La Lyseo TD Gallery es un proyecto emblemático que representa el desarrollo del concepto de hogar más allá del concepto "como en casa" propia de la marca Bürstner. Esta innovación nos diferencia claramente de otros participantes y ofrece a los caravanistas un enorme valor añadido. Con vehículos como la Lyseo TD Gallery y también con el nuevo concepto Habiton, contribuimos de forma innovadora al caravaning del futuro".

La "Deutscher Camping-Club (DCC)" es una reconocida asociación de consumidores que desde hace más de 75 años aborda todas las cuestiones relacionadas con el tema del caravaning. Con esta entrega del premio de seguridad DCC 2024 a la Lyseo Gallery TD, la DCC destaca el reconocimiento y el aprecio de la asociación por el excelente compromiso de Bürstner y sus continuas innovaciones en el ámbito de los vehículos recreativos.

Bürstner sigue esforzándose por dar forma al caravaning del futuro. Además de la Lyseo Gallery TD, la empresa también muestra Habiton, el último concepto de vehículo de la marca, que ofrece otras soluciones innovadoras en el ámbito del caravaning.

Bürstner en redes sociales



Bürstner GmbH & Co. KG

Bürstner es una marca del segmento medio que fabrica autocaravanas, caravanas y campervans. Bürstner es conocido sobre todo por sus ideas de vivienda armoniosas, su funcionalidad y su confort con un aspecto contemporáneo. Bürstner GmbH & Co. KG tiene su sede en Kehl, Alemania, una segunda planta de producción en Wissembourg (Francia/Alsacia) y forma parte del Erwin Hymer Group. Más información disponible en <https://www.buerstner.com/es/es>

Erwin Hymer Group

El Erwin Hymer Group es una filial al 100 por ciento de THOR Industries, uno de los principales fabricantes de vehículos recreativos del mundo con más de 32.000 empleados en todo el mundo. El Erwin Hymer Group reúne bajo un mismo techo a fabricantes de autocaravanas y caravanas, así como a especialistas en accesorios para autocaravanas y caravanas, servicios de alquiler y financiación. Las marcas de autocaravanas y caravanas Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight y Xplore, las empresas de alquiler Crossrent, McRent y rent easy, así como el especialista en chasis Goldschmitt, el especialista en accesorios Movera y el portal de turismo freeontour pertenecen al Erwin Hymer Group. Más información en www.erwinhymergroup.com

Para obtener información detallada y explicaciones sobre todas las especificaciones técnicas consulte nuestros documentos de ventas, nuestro sitio web o comuníquese con [nuestra red de concesionarios oficiales](#). Si tiene alguna pregunta, puede contactarnos directamente:

CONTACTO DE PRENSA

Sandra Aguilera

Erwin Hymer Group Ibérica - Marketing

informacion@erwinhymergroup.eu